

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Octubre concluye sin que se registren víctimas mortales en accidentes de tráfico en Navarra

Por primera vez este año, el número de personas fallecidas en las carreteras es menor al contabilizado en 2015, 22 frente a 24

Miércoles, 02 de noviembre de 2016

Octubre ha concluido sin que se registren víctimas mortales en accidentes de tráfico en Navarra frente a las tres personas fallecidas en este mismo mes del pasado año, un hecho que ha facilitado que por primera vez en 2016 el número de personas fallecidas en las carreteras y calles de la Comunidad Foral sea menor al contabilizado el pasado año.

En concreto, según el [balance provisional](#) del Gobierno de Navarra, 22 personas han perdido la vida en accidentes de tráfico en lo que llevamos de año, mientras que en el mismo periodo de 2015 habían sido 24 las fallecidas.

En cuanto al resto de víctimas, se observa también un descenso del 13,73% en el número de heridas graves, de las 102 de 2015 a las 88 de este año; y un aumento del 85,27% respecto a las leves, de las 387 a las 717.

Cabe destacar que en lo que llevamos de año el número de accidentes de tráfico se ha incrementado un 18,51%, desde los 3.064 siniestros contabilizados hasta octubre de 2015 hasta los 3.631 de este año. Por su parte, el número de accidentes con personas heridas se ha elevado también un 66,67%, de los 378 a los 630; y el número de siniestros mortales ha descendido 8,70%, de 23 a 21.